

Hope 希望を持ち
Only one かけがえのない自分を磨き
Try 未来に向けて努力する
勉強にスポーツに「熱く」なる場所
一人ひとりの「ほっと」できる場所

太良高校

HOT通信



登校指導

PTAによる登校指導を実施 ～地域とともに生徒の安全を守る～

本校では、登下校時の安全を確保するために、定期的にPTAによる登校指導を行っています。9月22日(月)と25日(木)には、朝の登校時間に合わせてPTA役員や保護者の方々が学校周辺の通学路に立ち、生徒たちに笑顔で「おはようございます」と声をかけながら交通安全の呼びかけやあいさつ運動を実施しました。

参加した保護者の方も生徒たちもあたたかい雰囲気に包まれました。

今後もPTA・地域・学校が協力し、安全で安心な通学環境づくりを進めています。



佐賀県高等学校総合文化祭 総合開会式

令和7年10月1日(水)に、佐賀県文化会館大ホールで、第37回佐賀県高等学校総合文化祭総合開会式がありました。県内5つの高校の演劇部によるオープニング「セカイの余白にえがくもの」で始まり、来場者を魅了しました。

他にも、県立盲学校や東部地区合同吹奏楽団などによる演奏、また、大ホールホワイエには、全国総文祭に出展した作品などが展示しており、高校生たちの技術の高さに感動しました。今回の総文祭のテーマは「努力を土台に、想いは舞台に」。今までたくさんのことと積み重ねた「土台」をもとに、今年度も各文化部が自分たちの「想い」を、県内各地でさまざまな形で披露します。



交通安全教室

「命を守る一歩を学ぶ」 ～スケアードストレイト方式で交通安全教室実施～

10月6日(月)、スケアードストレイト方式による交通安全教室を実施しました。実際の事故再現を通して、交通ルールを守ることの大切さを学びました。

講習では、特に「交差点での大型車による左折時の巻き込み事故防止」や「自転車のマナー(傘さし運転・イヤホン・携帯使用の危険性)」について強調されました。また、ドライバーと目を合わせて安全を確認する“アイコンタクト”的重要性も紹介されました。

参加した生徒からは「事故の怖さを実感した」「大型自動車の内輪差というものを知り、交差点では後ろへ3歩以上、内側へ1歩以上下がって待つようにしたい」といった具体的な声も聞かれました。

また「自転車に乗るときのヘルメット着用の必要性を感じた」との意見もあり、交通安全への意識を高める貴重な機会となりました。



歯科講話

歯の健康を守るために～正しい知識と実践を学ぶ～

10月17日(金)「とがし歯科」より桑原先生、歯科衛生士の中原さん、上戸さんをお招きし、歯の健康講話が行われました。桑原先生からは「歯は全身の健康に関わる大切な器官」として、食事や歯磨きの「5つの鉄則」が紹介されました。

続いて、中原さんと上戸さんによる実践指導では、磨く順番や歯ブラシの動かし方などを映像で学びました。

生徒たちは「今日から実践したい」と感想を述べ、歯の健康への意識を高めました。



歯の健康を守る「5つの鉄則」

- 1.バランスの取れた食事を心がける
- 2.1日3回歯を磨く
- 3.甘いものは「食後」に
- 4.「ダラダラ食べ」をしない
- 5.食後30分以内に歯を磨く



ブラッシングのポイント

- 1.磨く順番を決めて、磨き残しをなくす
- 2.歯ブラシは小刻みに動かす
- 3.奥歯を磨くときは軽く口を閉じる
- 4.歯と歯ぐきの境目に毛先を当てる

神楽

「かしま伝承芸能フェスティバル」

10月5日(日)に神楽の授業選択者と佐賀神楽団、本校OB・OGが出演し、本校オリジナル神楽「大魚伝説」を披露しました。



Information

- 11月10日(月)
1・2年生 選択科目説明
→来年に向けてよく考えましょう!
- 11月16日(日)
佐賀県伝承芸能祭
(神楽出演)